

**Donde lo dejamos el último día:**

**ESTO NO ES UNA GUERRA, ES UN GENOCIDIO**

**CARTA A NETANYAHU (OTRA)**

Netanyahu, ya te lo dijimos aquí mismo, eres un asesino, un canalla y un cobarde. Tu y el sequito de hienas y bestias que junto a ti forman el ataque terrible y trágico sobre el pueblo palestino, sois unos genocidas desalmados y enemigos del género humano.

El art. 1 de la Constitución española dice que: **“La soberanía nacional reside en el pueblo español, del que emanan los poderes del Estado”**

Bien, pues el pueblo español de modo mayoritario mas del 84% según la estadística, condena el ataque terrible sobre la población de Gaza y quiere que pare esa masacre de muerte, destrucción y hambruna y quiere que entre de inmediato la ayuda humanitaria, que lleva muchos meses detenida en Rafah y por supuesto apoya a la flotilla internacional, compuesta por personas civiles y que intentando llegar a Gaza, ha sido detenidos por militares israelíes, que están encarcelando a sus mas de 500 personas que heroicamente han llegado hasta allí y de los que todos y todas estamos orgullosos y están dispuestos a hundir sus embarcaciones en el mediterráneo, incluida su ayuda humanitaria, medicinas, etc.

Esto es salvajismo en estado puro, terrorismo, secuestro y piratería y por ello deveras ser juzgado por crímenes de lesa humanidad, tu Netanyahu, tus secuaces y tu salvaje ejército.

Mientras el Estado español, saca pecho y en un alarde arrogancia envía un buque de guerra de la armada, no para defenderles, porque se ha quedado fuera de la marca señalada por el ejercito israelí, aun en aguas internacionales, sino para rescatarles, dicen, en caso de naufragio. Pero serán cínicos, hipócritas y cobardes. Si es para auxiliares en caso de necesidad, deberían haber enviado un barco de salvamento marítimo, no un buque de guerra. Insisto cínicos, hipócritas y cobardes.

Netanyahu, el mundo entero está en contra del ataque genocida y bárbaro al que estas sometiendo al sufrido y heroico pueblo palestino, que resiste como puede tu locura, tú de sinrazón, la muerte de sus miembros y la destrucción de sus escuelas, hospitales y edificios, en defensa de las conquistas de los malditos colonos que alimentan no solo tus arcas millonarias, sino también la de tus aliados, los poderosos judíos yanquis, británicos, etc.,

Los tripulantes de la flotilla humanitaria, han cumplido uno de sus objetivos, desenmascarar una vez más las atrocidades e impunidad del ejército israelí y levantar al mundo entero contra ti, maldito Netanyahu, contra tu sequito de bestias y contra el asesino ejército israelí.

Hoy, el mundo entero está en la calle manifestándose contra vuestras barbaridades y en favor de Palestina

Netanyahu, pasaras a la historia como aquel desalmado, cobarde y asesino que, a base de bombas, trató de hacer desaparecer un pueblo, no lo consiguió, pero generó el mayor dolor, sangre y desolación que recuerda la raza humana.

Nada más por hoy, solo recordarte que en nombre del pueblo palestino y de la decencia social mundial, te llamo yo también terrorista, ilegal, violento y que eres cuanto menos un ASEISNO socio de OTROS ASESINOS.

Tarde o pronto el Tribunal Internacional de la Haya, te juzgara y te condenara, tal como ahora hacemos nosotros/as aquí y en el resto del mundo. Seguiremos firmes en ese empeño y no dejaremos hasta conseguirlo.

En todo caso, debes saber que hagas lo que hagas. DESDE EL RIO HASTA EL MAR PALESTINA..... VENCERA  
PALESTINA VENCERA

Último minuto, para reivindicar

**POR EL DERECHO DE REFERENDUM DEL PUEBLO SAHARAUI**

**POR LA AUTODETERMINACIÓN DEL SAHARA OCCIDENTAL**

**NO Y NO A LA INVASIÓN MARROQUI DEL SAHARA OCCIDENTAL**

**VIVA EL SAHARA LIBRE**